

La FIFA sanctionne plusieurs fédérations pour indisciplines de leurs supporters



La Havane, 4 nov. (RHC/AFP).- La FIFA, la Fédération internationale de Football a confirmé hier des sanctions contre plusieurs fédérations pour des indisciplines de leurs supporters lors de matchs de qualification de la Coupe du Monde qui sera disputée en Russie, en 2018.

Parmi les pays sanctionnés figurent le Brésil, l'Iran et l'Argentine.

Des procédures disciplinaires avaient été ouvertes par la FIFA contre plusieurs fédérations à la suite d'actes discriminatoires ou antisportifs, notamment des manifestations religieuses ou des chants homophobes durant les matchs des éliminatoires.

La fédération iranienne a été frappée d'une amende de presque 42 mille euros,

D'autres amendes ont été infligées à l'Albanie, la Croatie, le Kosovo, le Paraguay, l'Estonie, l'Ukraine et le Chili.

A la suite de chants homophobes, la FIFA avait décidé début octobre de suspendre pour un match supplémentaire le stade National de Santiago du Chili.

En mai dernier, le Chili s'était vu interdire de disputer ses deux prochains matchs dans le stade National de Santiago à la suite de chants homophobes lors des rencontres de qualification au Mondial-2018.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/111007-la-fifa-sanctionne-plusieurs-federations-pour-indisciplines-de-leurs-supporteurs>



Radio Habana Cuba